

Hal : Lamaran kerja

Jakarta, 16 Mei 2024

Kepada Yth.
PT. Quadra Dinamika Internasional
Di Tempat.

Dengan hormat,

Berdasarkan informasi yang saya peroleh dari webside resmi Quadra Surface sedang membuka lowongan pekerjaan sebagai Sales. Maka dengan surat ini saya berniat untuk mengisi posisi tersebut. Berikut data diri saya:

Nama : Sri Sulastris Sitanggang
Tempat, tanggal lahir : Sidikalang, 11 April 1996
Jenis kelamin : Perempuan
Pendidikan terakhir : S1 Agribisnis Universitas Padjadjaran
Alamat : Jl. Kwala Bekala IV, Medan Johor, Sumatera Utara
Nomor HP : 082214459625
Pengalaman kerja : Sales Retail di PT Galleria Primaasri (2019 – 2024)
Resume :

Bekerja selama 5 tahun sebagai sales di PT Galleria Primaasri memberikan banyak pengalaman bagi saya. Pengalaman tersebut diantaranya memiliki produk knowledge yang baik, memiliki hubungan baik dengan pelanggan karena produk yang saya tawarkan bertahap ataupun berkelanjutan, dan dapat bernegosiasi sehingga bisa memahami karakter pelanggan yang berbeda beda, sampai dengan teknikal produk. Selama bekerja saya juga menguasai banyak brand yang didistribukan di PT Galleria Primaasri. Brand yang didistribukan dibagi menjadi beberapa kategori, yaitu sanitary, solid surface, water heater dan beberapa brand pendukung lainnya.

- Kategori sanitary terdiri dari Kohler, Grohe, Duravit, Axor dan Inax.
- Kategori solid surface terdiri dari Quadra, Phomi, Panelku, Skayu, Inax dan Ecocarat.
- Kategori water heater menawarkan brand Ariston dan Daal Derop.
- Brand pendukung lainnya seperti Kaca Frameless yang bermitra dengan beberapa brand seperti Asahimas, Ocius, dan Dexcton serta Sauna Lokal maupun Impor dengan brand Effegibi dan Tylo.

Target yang harus dicapai di PT Galleria Primaasri dibagi menjadi 3 kuartal yaitu Kuartal 1 Januari - April, Kuartal 2 Mei - Agustus, Kuartal 3 September – Desember dengan masing masing kuartal harus mencapai titik aman sebesar 3M. Selain itu saya juga beberapa kali memperoleh reward dari masing masing prinsipal yang bekerja sama dengan PT Galleria Primaasri, baik dalam bentuk materi maupun barang. Salah satu pencapaian terbesar saya berhasil bekerjasama dengan PT Angkasa Pura dengan PT Galleria Primaasri dan PT Quadra Dinamika Internasional untuk proyek Bandara Soekarno Hatta Terminal 3.

Demikian permohonan ini saya buat dengan sesungguhnya. Besar harapan saya untuk bisa bergabung dengan perusahaan Bapak/Ibu. Atas perhatian dan kerjasamanya saya mengucapkan terimakasih.

Hormat saya,

Sri Sulastris Sitanggang